



Ningún estado se ha quejado de la falta de elementos de la GN, sostiene Adán López

GEORGINA SALDIERNA Y
MÓNICA CAMACHO / LA
JORNADA DE ORIENTE

Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación, dijo ayer que ningún estado se ha quejado de insuficiencia de elementos de la Guardia Nacional (GN).

Al aludir a la polémica generada por el despliegue de elementos de la corporación en el Metro, el funcionario aseguró que ésta cumple con su tarea en todo el país y esa función se decidió por el volumen diario de pasajeros (4.5 millones) y la escasez de policías locales, que convierte la situación en un asunto de seguridad nacional. Previo que este operativo sea temporal y aseguró que otras entidades, como Guanajuato, Chihuahua y Jalisco, tienen el mayor número de efectivos movilizados.

En conferencia de prensa, añadió que habrá más presencia de elementos de la GN en la carretera Puebla-Veracruz.

En cuanto a la selección de cuatro nuevos consejeros electorales, se manifestó durante una gira por Puebla contra el reparto de cuotas entre los partidos.

Subrayó que el gobierno no intervendrá en este proceso y, en cambio, se pronunció en favor del método de insaculación. "Ahí, enfrente de la Cámara de Diputados se pone la urna y ahí se va a elegir a los consejeros, y si tenemos 20

mexicanos de reconocida solvencia moral e integridad, pues que la suerte nos diga quiénes van a ser los consejeros electorales", explicó.

En un diálogo ciudadano sobre la reforma electoral, consideró que lo que hoy es el Instituto Nacional Electoral (INE) es triunfo del presidente Andrés Manuel López Obrador, porque fue el primero en demandar su transformación después del fraude de 2006. Sin embargo, las fuerzas oscuras se pusieron de acuerdo y utilizan el INE como botín de guerra, ya que no quieren dejar de lado ni los privilegios ni el dinero, dijo.

Acusó que los partidos de oposición están acostumbrados a detentar las posiciones del consejo general del INE, pero ahora ya no habrá "repartidera".

Aseguró que el presidente del organismo electoral, Lorenzo Córdova, llegó al cargo gracias a esas negociaciones entre fuerzas políticas, a las que equiparó con una "partida de póquer" que se realiza en "un cuartito a oscuras".

López Hernández dio a conocer la estrategia que seguirá la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, en compañía del coordinador de ese grupo parlamentario, Ignacio Mier Velasco, presente en el acto masivo, y del vicepresidente de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el senador Alejandro Armenta Mier.